

## 野木町消費生活講演会が開催されました

2月17日(金)に、町老人福祉センター(ホープ館)において、落語家の三遊亭楽大氏を講師に迎え、野木町消費生活講演会を開催いたしました。

「コミュニケーション力をつけて、だまされない!」というテーマで、ご自身の体験談を含め、振り込め詐欺などの悪質詐欺についてユーモアを織り交ぜたご講演をいただいた後に、本業である落語もご披露いただきました。参加者の皆さんからは「楽しみながら勉強になった」という声も聞かれ、盛況な講演会となりました。



## 「ふるさと自慢うた自慢」の公開収録を実施しました



3月10日(金)、エニスホールにてNHK宇都宮放送局との共催で、「ふるさと自慢うた自慢」の公開収録が実施されました。

ゲスト歌手の角川博さん・原田悠里さんと一緒に町の方々にも出演していただき、男性チームは熱気球・ひまわり油・のぎ水辺の楽校、女性チームはよしず・煉瓦窯・五行の舞についての自慢を披露し、678人の来場者を楽しませました。

結果は女性チームが優勝し、また、6つの自慢のうち、美しい舞を披露した五行の舞がふるさと自慢大賞に輝きました。

## JAおやまから図書カードとランチョンマットの寄付がありました

JAおやまから「小学校で役立ててください」と図書カード102,500円分と小学校新入生に給食時に使用するランチョンマットの寄付がありました。

教育委員会では、各校に図書カードを配布して、「読書のまち野木」により、学校図書充実や読書活動の推進を図っていきたく思います。ランチョンマットは、栃木産農畜産物をたくさん食べて健やかに成長してほしいという願いから、新入生に寄付されました。

図書カードの寄付は今年10回目、ランチョンマットは今年3回目の寄付です。大変ありがとうございました。



## ランドセルカバーが贈呈されました

3月27日(月)、小山地区交通安全協会様から新入学児童の交通安全を願って、ランドセルカバーが町へ贈呈されました。

学校への登下校に慣れていない新入学児童が事故に遭わないよう、保護者の方はお子様に家庭で交通安全の指導を、ドライバーの方は安全運転を心がけ、地域全体で子どもを交通事故から守りましょう。

## 第6回のぎの楽市「えんにち」が開催されました

3月12日(日)に、のぎまちづくりネットワーク主催による第6回のぎの楽市「えんにち」が盛大に開催されました。

毎年恒例となった「仮装ウォーキング」では、多くの参加者がユニークな仮装で駅西口周辺の道路を練り歩きました。

メイン会場となった富士見公園では、外周に新橋小児童が描いた絵が多数飾られ、多くの出店が並びました。また、いちご保育園の園児によるとてもかわいらしい折り紙甲冑隊など、町内外の有志団体等による様々なステージ発表も行われ、多くの来場者を楽しませていました。



## 「煉瓦窯を愛する会」がふるさと大賞(奨励賞)を受賞されました

地域の特性を活用し、ふるさとづくりや地域活性化に貢献する県内の団体・個人を表彰する第13回「下野ふるさと大賞」で、「野木町煉瓦窯を愛する会」が奨励賞を受賞しました。3月8日には小村敏雄会長ら9人が町長へ受賞を報告しました。

「野木町煉瓦窯を愛する会」は、野木町煉瓦窯の歴史を正しく伝えるために研究や調査を続けており、またボランティアとして同煉瓦窯のガイドも努めています。同会のこれからの更なる活躍が期待されます。



## パステル・小山北桜高校・町による3者協定が締結されました



野木町と栃木県立小山北桜高等学校、及び社会福祉法人パステルは3月27日に包括連携協定を締結いたしました。

これは三者がお互いに密接な連携と協力をする中で、地域の課題に迅速かつ適切に対応し、活力ある個性豊かな地域社会の形成と発展に寄与することを目的としており、今後は、まちづくり及び地域活性化に関すること、社会福祉並びに障がい者福祉等貢献できる人材育成に関すること、教育・研究に関することなど、5分野において相互に連携・協力してまいります。

## 青年海外協力隊 真瀬慶彦さんが表敬訪問されました

野木町在住の真瀬慶彦さんが3月22日(水)に町役場を訪れ、真瀬町長に抱負を語りました。

「まずは無事、元気に帰ってくるのが抱負。その中でいち早く現地の生活に慣れ、現地の方々の手助けになることを形に残したい」と熱い決意を語られました。真瀬さんは、コロンビア共和国に派遣され、現地の自動車整備の職業訓練校の指導者たちへの技術提供などを担う予定です。



# トピックス ～町の話～

## 第3回野木町 さくらまつり H29.4.1



## 野木町の春を満喫♪ ～野木町 春のまつり～

4月上旬、野木町の春の風物詩である様々なまつりが行われました。「さくらまつり」では、「動物ふれあいコーナー」や「ミニトレインコーナー」など子供向けのアトラクションのほか、様々なステージや模擬店、夜には「バルーングロー」や「打ち上げ花火」など、多くの子ども連れの出場者で賑わいました。

また、伝統ある「ささら獅子舞」や「春神楽」の厳かで迫力のある“舞”が野木町の春に彩を添えました。



## 春神楽 H29.4.9



## ささら獅子舞 H29.4.8